

INFO PUBLIK

Maesyal Rasyid Bersama Achmad Baiquni Panen Jagung Ungu di Desa Sukamulya

Sopiyan Hadi - TANGERANG.INFOPUBLIK.CO.ID

Sep 17, 2024 - 08:58



TANGERANG - Dalam upaya mendukung program ketahanan pangan, serta meningkatkan pendapatan ekonomi masyarakat. Sebanyak 250 tongkol jagung berhasil dipanen dalam kegiatan bertajuk Panen Raya Jagung Ungu di kampung Grobogan Desa Sukamulya Kecamatan Sukamulya bersama Calon Bupati Tangerang Drs.H. Moch. Maesyal Rasyid (15/09/2024)

Varietas Jagung ketan pulut ungu yang dikenal dengan cita rasa manis yang khas, perpaduan antara ketan hitam dan tekstur pulen yang kenyal seperti ketan, menjadikan sensasi berbeda dari jagung pada umumnya. Selain itu, warna ungu yang menghiasi biji dan daun pembungkusnya menambah daya tarik tersendiri, bak Icons Kabupaten Tangerang yang identik dengan warna Ungu.

Dalam lawatan dan kunjungan Maesyal Rasyid, Calon Bupati Tangerang 2024 - 2029 juga didampingi salah satu anggota Dewan Fraksi PAN Dapil 2, Achmad Baiquni yang semasa kecilnya kerap bermain juga tinggal di kampung Grobogan tersebut..Bersama ratusan Relawan, Simpatisan juga tim pemenangan pasangan Calon Bupati dan Wakilnya (red. Maesyal - Intan) larut dalam suasana penuh keakraban dengan masyarakat khususnya para petani.

Maesyal Rasyid menjelaskan,"Hari ini kita sudah panen jagung dan lihat kita sendiri begitu bermanfaat untuk masyarakat sekaligus membantu kebutuhan sehari - hari," tuturnya di sela - sela panen jagung

Panen jagung yang dilaksanakan dalam rangka mengendalikan inflasi melalui pemanfaatan lahan kosong oleh masyarakat untuk di tanami komoditas pangan yang memiliki jangka waktu panen rendah dan merupakan kebutuhan masyarakat," ungkap Maesyal Rasyid

"Saya mengimbau kepada masyarakat untuk dapat memanfaatkan lahan yang kosong untuk ditanami tanaman yang bermanfaat seperti Jagung dan jika hal ini dilakukan secara masif maka sudah dipastikan dapat membantu meningkatkan perekonomian masyarakat sekaligus membantu pemerintah dalam menangani inflasi.

Jagung ketan ungu ini tidak hanya memberikan pengalaman kuliner yang unik, tetapi juga memiliki nilai gizi yang tinggi. Dengan keberhasilan panen ini, secara langsung Damanhuri (red.petani jagung) telah menunjukkan komitmennya dalam mendukung ketahanan pangan serta inovasi dalam pertanian yang berkelanjutan di wilayah Kecamatan Sukamulya," pungkask Maesyal Rasyid

Sementara itu Achmad Baiquni selaku anggota Dewan Partai PAN yang juga ikut pada kegiatan panen Raya Jagung Ungu di Kampung Grobogan Desa Sukamulya Kecamatan Sukamulya, kepada Awak Media mengatakan, "Panen jagung yang dilakukan hari ini merupakan kegiatan spontan dan Allhamdulillah, bisa dihadiri langsung oleh pak Maesyal Rasyid Calon Bupati Tangerang yang begitu peduli serta perhatian melihat keadaan masyarakatnya," tegasnya

Melalui kegiatan ini juga, kita ingin mengkampanyekan bahwa program Pemanfaatan lahan tidur kedepan jika pasangan Bupati Tangerang Maesyal Rasyid dan Intan Nurul Hikmah terpilih, dimana semua lahan - lahan tidur, kita bisa bangunkan dengan cara menanam semua jenis tanaman baik tanaman sayuran kemudian tanaman buah - buahan yang periodenya tidak terlalu lama, seperti contohnya jagung Ungu ini hanya dua bulan 5 hari sudah panen," ungkap Achmad Baiquni

Diakhir acara Achmad Baiquni mengajak dan meminta kepada seluruh lapisan masyarakat Kabupaten Tangerang, khususnya Kecamatan Sukamulya untuk

sama - sama memilih dan memenangkan pasangan Calon Bupati dan Wakilnya Bapak Maesyal Rasyid - Intan Nurul Hikmah pada Pilkada 27 November mendatang.

"Bupati Tangerang, Maesyal Rasyid...

"Maesyal Rasyid - Intan, Menang..Menang...

Menang, "Tangerang, Semakin Gemilang.!!!

(Spyn)